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質問者 千明 玲雄 議員（５番）
ち ぎら れ お

１ 学校のクーラーの設置について

ただいまの千明玲雄議員のご質問にお答え申し上げます。
ち ぎら れ お

学校のクーラーの設置についてでありますが、現在、市内全ての小

中学校の保健室、パソコン教室にはクーラーが設置されておりますが、

千明議員のご指摘のとおり、普通教室へのクーラー設置は進んでい
ち ぎら

ない状況です。

学校衛生環境基準が定める、望ましい教室の温度基準は「１７度以

上から２８度以下」と示されていますが、本年行った市内小中学校の

普通教室の温度調査では、全ての学校が、２８度を超えるとても暑い

状況でありました。

このような結果から、皆さんに学校生活を元気に過ごしていただく

ためには、クーラーの設置は有効な手段であると考えております。全

ての学校にクーラーを設置するためには、多額の予算が必要になるな

どの課題もありますが、安全に学習できる学校環境の整備について検
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討を進めてまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、千明玲雄議員のご質問に対する答弁とさせ
ち ぎら れ お

ていただきます。


